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学校教育目標  「自律 ・協 力 ・挑 戦 」       

  
 3 年生 修学旅行に行ってきました    

 ６／６（木）～８（土）二泊三日の日程で京都・奈良に出かけました。

三日間とも良い天気に恵まれ、班別自主見学や宿での体験学習、能楽お

もしろ講座など、充実した時間を過ごせました。また、集団行動ならで

はの気づかいや、ふるまいを通し、社会の厳しさや人の温かさに触れる

など、普段とは異なる体験や学びがあったと思います。 

少し大人になって帰ってきた３年生のこれからが楽しみです。 

 

2 年生 鎌倉遠足 

６/６(木)に 鎌倉遠足に行きました。自分たちで公共交通機関を使い

慣れない土地に行くことは、事前学習をしていても容易なことではあり

ません。歴史や文化を学ぶことはもちろんですが、物事の計画を立てる

ことの大切さ、計画通りにいかなかった時の対応力、仲間との協力など

社会で必要な力を養う貴重な体験になりました。 
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【３年生の感想】 

・旅行中は結構歩いて疲れ果てていましたが、清水寺やきれいな所に行き「おぉ～」っていう感じにな

ってよかったのかなと思っています。中でも東大寺が予想以上に大きくて驚きました。ホテルでは、

他の部屋に行ってゲームしたり、サッカー観たり楽しい思い出になりました。 

・正直あまり神社とか興味がなくて行っても楽しくないだろうと思っていたけど、実際行ってみたら写

真で見るよりも迫力が違って旅行前よりも神社などに興味を持つことができたから、よい経験になっ

てよかったです。 

・友達とホテルで二泊できたことがうれしくて一番の思い出。大宴会場でバイキングしたり、夜までみ

んなでお話したりずっと楽しかった。二日目の班別自主見学も自分たちですべて計画したところに行

けることがいい思い出だけど、その中でも京都水族館がよかった。水族館自体久しぶりだし、一番好

きなゴマフアザラシに会えてとてもうれしかった。またもう一度このメンバーで修学旅行に行きたい

と思ったくらい充実した三日間を送ることができた。 

【２年生の感想】 

・見学場所にはごみが一つも落ちていなくて、家で夜スマホで調べてみたら、ごみをゼロにする対

策を行っているらしくてすごいな～と思った。観光客の人もごみを捨てていないんだなと思っ

た。当たり前のことかもしれないけど、一人ひとりが意識してみんなで協力できているなと思っ

た。鎌倉は駅の人とかお客の人も優しい人ばかりでいい地域だなと思った。私も人と協力しなが

ら生きていきたいと思った。 
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1 年生 上野遠足  

６／７（金）上府中公園からバスで上野に出かけました。限ら

れた行動範囲であっても、自分たちで見どころを調べて見学コー

スを作ることや、先生から離れて知らない土地を班で行動するこ

とは冒険でした。この体験が来年の鎌倉、再来年の修学旅行へと

つながっていきます。 

小田原・足柄下地区中学校総合体育大会 文化部夏の活動 いよいよ開幕 

6/29（土）から各地で熱い戦いが繰り広げられています。先

週行われた部活動壮行会では、努力しても結果が出ないことはあ

る。それでも、全力で取り組んだという実感を得るために精一杯

取り組んでほしいことを伝えました。積極的に挑戦し、一生懸命

な千代中生の姿がたくさん見られることと思います。 

保護者の方の温かい声援をお願いします。 

・班のみんなと外に行き、電車に乗ったりして遠くに行くのはあまり体験したことなかったから、

怖かったけど楽しかった。大仏を自分の目で見たときにはびっくりした。クロームブックと全

然違って迫力と大きさとか全然違った。あまり話したことがない人とも楽しく校外学習ができ

てよかった。 

・今回の遠足は楽しんでいくことができた。ただ計画通りに動けなかったときがあり、そのよう

なときに先生や班長に頼りっぱなしにしていた。この時に自分から動けるようにするのが私の

一番の課題だと思う。それ以外はこの班は決まりを守れていたと私は思うし、班行動もおおむ

ねできていて良かった。 

・遠足を通して成長できたことがいくつかある。一つ目は自分で考える力。班長として前で引っ

張っていくためにたくさん考えることがあった。二つ目はコミュニケーション能力。今回は思

い切って人を頼ってみたりふざけたことを言ってみたりたくさん話すことを意識した。おかげ

ですっごく楽しい遠足になった。 

・鎌倉では優しい人がたくさんいると思った。道が分からなくて困っているとおじさんが声をか

けてくれて、道順を教えてくれたり、おすすめスポットや鎌倉の良さを語ったりしてくれた。

外国人の観光客もたくさんいて、日本が世界に認められていると考えるとなんだかうれしい。 

【１年生の感想】 

・国立博物館では面白い展示品がたくさんありました。今と昔の違いは写真や映像で見るより迫力

がありました。 

・国立科学博物館の日本館には、社会の歴史で習った打製石器が置いてあったり、社会の学習を思

い出すチャンスになりました。そのほかには理科で習ったシダや双子葉類の化石などもありまし

た。首長竜や貝、象、アンモナイトの化石など様々な学習につながるものがありました。 

・ゾウは陸上哺乳類で最大の動物でオスは６トン、メスは４トンまで成長するといわれています。

草食動物で木の枝など大人のゾウでは一日に 200 ㎏から 300 ㎏も食べます。水も一日に 100 リッ

トル以上飲みます。実際に見てきた感想は、ゾウは大きくて迫力がありました。思っていたより

も大きかったです。ちょうど私たちが見ていた時にこっちを見てくれたのがよかったです。 

・国立博物館日本館では、今にも動き出しそうなほどそっくりなクマやシカなどの動物のはく製が

数えきれないほどあり、日本は広いのだなと感じられた。また、古代の人々の骨やその歴史の展

示があり少々怖かったが、時代ごとの様々な特徴や当時についてのことがよく分かった。 

 

 

 


